



PARA ZANJAR DIFERENCIAS ENTRE ELLOS

Pacta Fernández Noroña junta con López y Monreal

PATRICIA RAMÍREZ

El presidente del Senado la hace de árbitro tras los problemas suscitados entre ambos dirigentes

El presidente del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña, anunció que se reunirá con los coordinadores de Morena en el Senado y la Cámara de Diputados, Adán Augusto López Hernández y Ricardo Monreal, para tratar de zanjar las diferencias que existen entre ellos.

Luego del enfrentamiento verbal entre estos dos personajes de la 4T, Fernández Noroña criticó el recorte de 123 millones de pesos al presupuesto del Senado.

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, anunció que este lunes se reunirá con los coordinadores de las bancadas de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, y en el Senado, Adán Augusto López Hernández, para abordar las diferencias existentes entre ambos. En una de sus charlas en redes sociales insistió en que es fundamental mantener la unidad en el movimiento y consideró que cualquier diferendo tiene que ser resuelto de manera expedita.

Además, advirtió que, con este conflicto, que se hizo público este fin de semana, los que están de plácemes son los medios de comunicación conservadores y destacó que Carlos Loreta de Mola estaba feliz por esta disputa.

Aclaró que el propio senador López Hernández le informó de lo que iba a de-

cir públicamente en la sesión y aprovechando eso la oposición quería avivar el fuego y contrapuntear más lo ánimos, lo cual no se puede admitir.

Precisó que él personalmente no ha visto los contratos que el senador Adán Augusto mencionó, por lo que no puede decir si son legales o no.

Agregó que el contrato de las bodegas mencionadas se buscará terminarlo, lo que probablemente implique un litigio legal, pero expresó su confianza en la versión del exsecretario de Gobernación.

Sin embargo, Fernández Noroña insistió en que un recorte de 260 millones de pesos aplicado por la Cámara de Diputados al presupuesto del Senado fue desconsiderado y lo calificó como un acto de rudeza innecesaria, pues, aunque esa puede ser una cantidad considerable para una persona, no lo es cuando se habla del presupuesto nacional o el costo total de las cámaras del Congreso.

"Aunque para una persona es mucho dinero, para un poder y para el monto del presupuesto nacional, lo que cuesta el Congreso, todo, inclusive con la Cámara de Diputados, no es significativo", insistió.

Tras declaraciones de Fernández Noroña, el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, señaló que el coordinador Ricardo Monreal cuenta con el apoyo de su banca-



Gerardo Fernández Noroña también criticó el recorte de 123 millones de pesos al presupuesto del Senado.